

الجزء الأول : معلومات عن الجهة المنفذة: معهد الخبراء الدوليين

كلمة الرئيس

السادة الخبراء

مرحبًا بكم في الهيئة العالمية للخبراء الدوليين

إنه لمن دواعي سروري الترحيب بالأعضاء الجدد في هيئة الخبراء الدوليين بجنيف. لقد كرست وقتك وعملت بجد واستمعت إلى مدربيك لتحصل على لقب خبير دولي، ولذلك فإنك تستحق هذا اللقب، ويمكنك أن تفخر به. وعليك الآن أن تجعله نشطاً وفعالاً بفضل المهام التي ستتمكن من العثور عليها وإنجازها.

أن تكون دولياً يعني مواجهة ثقافات مختلفة، إنه قبول أنماط حياة وطرق تفكير ليست تلك التي اعتدنا عليها.

أن تكون خبيراً دولياً، يعني مشاركة القيم: الاحترام، والانفتاح على الآخرين، والتواضع، والصدق، والتسامح. يعمل الخبير لصالح السكان المحليين أولاً، ويشارك في تنمية أكثر عدلاً ومساواة واستدامة في العالم. على هذا النحو، فإن الخبير موجود لتقديم الخدمة بكل شفافية وحيادية وإنصاف، وصفاته الإنسانية لا تقل أهمية عن مكتسباته من الخبرة.

أن تكون عضواً في هيئة الخبراء الدوليين، يعني قبول المهام العظيمة التي تنتظرك. إنها المشاركة في مستقبل أكثر عدلاً لعالم أكثر مشاركة. أنك تعمل من أجل السلام العالمي وأهداف التنمية المستدامة السبعة عشر للأمم المتحدة. إنه لشرف عظيم لك... إنه واجب عظيم أيضاً.

وأشركم مقدماً على استحقاقك اللقب

– الرئيس –

جاك فيالات

Le Mot du Président

Voici la lettre de notre président aux nouveaux membres experts :

Bienvenue dans l'Ordre Mondial des Experts Internationaux !

C'est toujours un plaisir d'accueillir de nouveaux membres dans l'ordre. Vous avez consacré du temps, vous avez travaillé, à l'écoute de vos formateurs, pour obtenir le titre d'expert international. Ce titre est donc mérité. Et vous pouvez en être fiers. Il vous reste maintenant à le rendre actif grâce aux missions que vous saurez trouver et accomplir.

Être international, c'est affronter des cultures différentes, c'est accepter des modes de vie, des modes de pensée qui ne sont pas ceux auxquels nous sommes habitués.

Être expert international, membre de l'ordre des experts internationaux, c'est partager des valeurs : le respect, l'ouverture aux autres, l'humilité, l'honnêteté, la tolérance. L'expert agit au profit des populations locales, il participe à un développement plus juste, plus égalitaire, plus durable du monde. À ce titre, l'expert est là pour servir. Ses qualités humaines sont aussi importantes que ses qualités d'expertise.

Devenir membre de l'ordre des experts internationaux c'est accepter ces grandes taches qui vous attendent. C'est participer à un avenir plus juste d'un monde mieux partagé. C'est œuvrer dans le sens de la paix mondiale et des 17 objectifs de développement durable de l'ONU. C'est un grand honneur pour vous. C'est un grand devoir aussi.

Et je vous remercie à l'avance d'en être digne.

– Le Président –

Jacques Vialat



عن معهد الخبراء الدوليين - فرنسا

هو مؤسسة علمية مهنية تهدف إلى تدريب الخبراء القادرين على العمل في كافة الدول الأعضاء في الأمم المتحدة، في مختلف التخصصات والمواقف. تسعى المؤسسة إلى التكيف مع عولمة الأعمال لتلبية الاحتياجات المتزايدة للمقاولين والمستثمرين والحكومات والجهات المانحة وغيرها. يهدف المعهد إلى تعزيز الأداء وتحسين جودة ونزاهة الخبرات الدولية، مستهدفاً الأفراد والمؤسسات رفيعة المستوى لتكون قادرة على تقديم الخدمات والاستشارات عالمياً بكفاءة عالية، والتكيف مع العصر وتحدياته، واستخدام المفاهيم الدولية بشكل صحيح، وفهم حساسية النزاعات في البلدان التي تعاني من النزاعات. يقدم المعهد دورات تدريبية متخصصة وخدمة التحقق من الخبرة المكتسبة (VAE) للخبراء الراغبين في تطوير أو اعتماد مهاراتهم في التجارة الدولية أو تقديم الخبرة والاستشارات في مجالات مختلفة على المستوى الدولي

About the International Experts Institute - France

It is a professional scientific institution aimed at training experts capable of working in all member states of the United Nations, in various specialties and situations. The institution strives to adapt to the globalization of businesses to meet the increasing needs of contractors, investors,

governments, donors, and others. The institute aims to enhance performance and improve the quality and integrity of international expertise, targeting individuals and high-level institutions to be able to provide services and consultations globally with high efficiency, adapt to the era and its challenges, use international concepts correctly, and understand the sensitivity of conflicts in countries suffering from conflicts. The institute offers specialized training courses and a Validation of Acquired Experience (VAE) service for experts wishing to develop or accredit their skills in international trade or provide expertise and consultations in various fields at the international level

الهدف

توفير برامج تدريبية عالية الجودة تهدف إلى إعداد خبراء معترف وموثوق بهم للمنظمات الدولية والحكومات والشركات المتعددة الجنسيات ودعوتهم الى المهام الدولية وتعزيز الروابط بين الخبراء الدوليين

الرؤية

الريادة في تدريب الخبراء الجديرين بالثقة وإعطاء معنى للخبرة الدولية لخدمة السكان المحليين والمجتمع الدولي.

القيم

الالتزام - الشفافية - النزاهة - الاحترام - التسامح - الانفتاح على الآخرين

Vision

Leading in the training of trustworthy international experts and giving meaning to expertise in serving local populations and the international community.

Objective

Providing quality training programs aimed at preparing recognized and trusted experts to international organizations, governments, and multinational companies, advocating for the profession, and enhancing connections among international experts

Values

Commitment - Transparency - Integrity - Respect - Tolerance - Openness to others

عن هيئة الخبراء الدوليين

هي منظمة غير حكومية، مقرها العالمي والرئيسي في جنيف، سويسرا. تضم المنظمة خبراء من كافة الدول ومن مختلف المجالات والتخصصات، وجميع الخبراء المسجلين في قوائمها ينتمون إلى الدول الأعضاء في الأمم المتحدة. والمنظمة مستقلة ومحيدة وغير ربحية ولا تنتمي إلى أي دولة أو أيديولوجية أو نظام سياسي محدد، ولا تميز على أساس الجنسية أو الدين أو العرق. وترحب المنظمة بالخبراء الدوليين في جنيف الراغبين في الانضمام من مختلف الدول والتخصصات بعد الخضوع للتقييمات اللازمة واستيفاء المعايير، مما يسهل على المانحين والباحثين الباحثين عن خبراء دوليين ومقدمي البعثات الدولية من المنظمات الدولية والحكومات وغيرها العثور على خبراء بناءً على التخصصات المطلوبة. ويتمثل جوهر عمل المنظمة في توفير خبراء دوليين قادرين على تقديم المشورة وتنوير صناعات القرار وإقامة العلاقات والأساليب والموارد الخاصة بالمشاكل الموكلة إليهم، وتزويد المنظمات والشركاء الدوليين بمقترحات لتنفيذ حلول مثلى ومستدامة لصالح السكان المحليين وبما يتماشى مع أهداف التنمية المستدامة للأمم المتحدة. وتدافع المنظمة عن مهنة الخبير الدولي ونزاهة العمل، وتزيد من التواصل والاجتماعات بين الخبراء، وتعمل وفق المبادئ التي تنادي بها الأمم المتحدة، وخاصة أهدافها السبعة عشر للتنمية المستدامة. وقد استمدت المنظمة نظامها من ميثاق الأمم المتحدة، والنظام الأساسي لمحكمة العدل الدولية، والإعلان العالمي لحقوق الإنسان، واتفاقية نيويورك بشأن أحكام التحكيم الأجنبية.

About the International Panel of Experts - Geneva

It is a non-governmental organization, with its global and main headquarters in Geneva, Switzerland. The organization comprises experts from all countries and various fields and specializations, and all experts registered in its lists belong to UN member countries. The organization is independent, neutral, non-profit, and does not belong to any specific country, ideology, or political system. It does not discriminate based on nationality, religion, or race. The organization welcomes international experts in Geneva who wish to join from various countries and specializations after undergoing necessary evaluations and meeting the criteria, making it easier for donors, researchers looking for international experts, and providers of international missions from international organizations, governments, and others to find experts based on the required specializations. The essence of the organization's work is to provide international experts capable of providing advice, enlightening decision-makers, and establishing relationships, methods, and resources specific to the problems entrusted to them. They provide organizations and international partners with proposals for implementing optimal and sustainable solutions for the benefit of local populations and in line with the UN's Sustainable Development Goals. The organization advocates for the profession of international expert and the integrity of work, increases communication and meetings among experts, and operates according to the principles advocated by the United Nations, especially its seventeen Sustainable Development Goals. The organization has drawn its system from the UN Charter, the Statute of the International Court of Justice, the Universal Declaration of Human Rights, and the New York Convention on Foreign Arbitral Awards

5000+

International Expert Member

100+

Different specialization

150+

Country

1500+

Training Program

نحن نوفر لك أفضل الخبراء في العالم في أكثر من 100 تخصص وتساعدك مجموعتنا الفريدة من الخبراء والمهارات والخبرات المتعددة على تحقيق نجاح دائم لعملك

+5000 خبير دولي

+100 تخصص مختلف

+150 بلد

+1500 حدث تدريبي

المهام والأنشطة

- تقديم برامج تدريبية نوعية ومتخصصة للخبراء المحليين وتعزيز مفاهيم الخبرة الدولية لديهم.
- تقديم خدمات التدريب والاستشارات للخبراء الشباب لتطوير مهاراتهم وتعزيز قدراتهم.
- تقديم الاستشارات والمشورة الفنية في مختلف المجالات والتخصصات للمنظمات الدولية والحكومات والشركات الخاصة.
- إجراء البحوث والتحليلات الاستراتيجية لدعم صناع القرار في معالجة التحديات العالمية والمحلية.
- تنظيم ورش العمل والدورات التدريبية والندوات حول مواضيع تتعلق بالتنمية المستدامة والحلول المبتكرة لتعزيز الخبرات الدولية.
- المساهمة في تطوير السياسات العامة وإعداد التقارير والدراسات الاستراتيجية.
- عقد اجتماعات منتظمة ومساعدة كافة الأعضاء الخبراء في التنمية، والعمل حول قيم الخبرة الدولية لتعزيز التواصل والتعاون بين الأعضاء الخبراء.
- الحفاظ على نزاهة وسمعة المهنة من خلال توفير خبراء يتميزون بالكفاءة والنزاهة.
- تطوير علاقات وثيقة مع المؤسسات الدولية.
- التحقق من دقة المعرفة والخبرة المكتسبة وضمان جودة التدريب المقدم لمجتمع الخبراء الدولي.
- تعزيز ثقة الأعضاء الخبراء في ممارساتهم وفقاً لقواعد الأخلاقيات.
- وضع إجراءات مشتركة لتسهيل التنسيق والعمل التعاوني بين الأعضاء الخبراء.
- تعزيز البحث والتطوير من أجل اكتساب الخبرة الدولية.
- تعزيز الخبرة الدولية من خلال احترام مبادئ الأمم المتحدة للتنمية المستدامة ومبادئ الميثاق العالمي.

Tasks and activities

- Providing consultations and technical advice in various fields and specializations to international organizations, governments, and private companies.
- Conducting research and strategic analyses to support decision-makers in addressing global and local challenges.
- Organizing workshops, training courses, and seminars on topics related to sustainable development, innovative solutions, and enhancing international expertise.
- Providing training and consultancy services for young experts to develop their skills and enhance their capabilities.
- Contributing to the development of public policies and preparing reports and strategic studies.
- Holding regular meetings, assisting all expert members in development, and working around the values of international expertise to enhance communication and collaboration among expert members.
- Upholding the integrity and reputation of the profession by providing experts distinguished by competence and integrity.
- Developing close relationships with international institutions.
- Verifying the accuracy of expert knowledge and ensuring the quality of training provided to the international expert community.
- Enhancing the confidence of expert members in their practices according to the code of ethics.
- Establishing common procedures to facilitate coordination and cooperative work among expert members.
- Enhancing research and development for international expertise.
- Strengthening international expertise by respecting the principles of the United Nations for sustainable development and the principles of the Global Charter.

كن خبيراً دولياً

في عصر اليوم الذي يتسم بالتنافسية الشديدة والتطور السريع، يصبح تحقيق التميز والنجاح الدولي أمراً حتمياً. تعد الخبرة والمهارات العالية من أساسيات النجاح في عالم يتطلب المزيد من المتخصصين المؤهلين القادرين على تقديم خبراتهم واستشاراتهم على الصعيد الدولي.

يمكن لدورة تدريبية في معهد الخبراء الدوليين ان تفتح لك الأبواب لتصبح عضوا في النظام العالمي للخبراء الدوليين مع مسار يؤدي الى مهنة خبير دولي يعزز لديك فهم المصطلحات والمفاهيم الدولية وكيفية التعامل معها والتأثير الجيوسياسي، كما يجب عليك ان تتمتع بثقافة تقبل الاختلاف والحياد الكامل والموضوعية والقدرة على التواصل الفعال ومطلوب أيضا إحساس بالمسئولية وحب المغامرة في الوقت نفسه.

Being an international expert

In today's era characterized by intense competition and rapid development, achieving excellence and international success becomes imperative. Experience and high skills are essential foundations for success in a world that demands more qualified specialists .capable of offering their expertise and consultations on an international level

A training course at the International Experts Institute can open doors for you to become a member of the global system of international experts, leading to a career as an international expert. This enhances your understanding of international terms, concepts, how to deal with them, and geopolitical influences. Additionally, you must have a culture of accepting differences, complete neutrality, objectivity, effective communication skills, .a sense of responsibility, and a love for adventure simultaneously

خبراءنا من جميع أنحاء العالم

باعتبارنا معهدًا يرحب بالأفراد ذوي الخبرة والكفاءة من جميع أنحاء العالم، فإن أخلاقنا متجذرة في التنوع والخبرة والالتزام المشترك بالتميز. في معهدنا، ندرك أن المعرفة لا تعرف حدودًا. نحتمل بفسيفساء وجهات النظر والمهارات والخبرات التي يجلبها مجتمعنا العالمي إلى الطاولة. يضيف كل خبير يمشي عبر أبوابنا لونا فريداً إلى النسيج النابض بالحياة لمعهدنا، مما يثري فهمنا الجماعي ويوسع آفاقنا. يعمل معهدنا كبوتقة تنصهر فيها المعرفة، حيث يتقارب الأفراد من خلفيات متنوعة للتعلم والمشاركة والنمو معًا. يتجاوز تبادل الأفكار الحدود الجغرافية، مما يعزز بيئة ديناميكية حيث تزدهر الابتكارات وتظهر إمكانيات جديدة.

Our experts are from all over the world

As an institute that welcomes experienced and competent individuals from all corners of the globe, our ethos is rooted in diversity, expertise, and a shared commitment to excellence.

At our institute, we recognize that knowledge knows no borders. We celebrate the mosaic of perspectives, skills, and experiences that our global community brings to the table. Each expert who walks through our doors adds a unique hue to the vibrant tapestry of our institute, enriching our collective understanding and expanding our horizons.

Our institute serves as a melting pot of knowledge, where individuals from diverse backgrounds converge to learn, share, and grow together. The exchange of ideas transcends geographical boundaries, fostering a dynamic environment where innovation thrives and new possibilities emerge.

التخصصات والبرامج التدريبية

برامجنا التدريبية متنوعة في العديد من التخصصات أهمها :

- برامج اعداد الخبراء الدوليين
- برامج التحكيم التجاري الدولي
- برامج الإدارة بالذكاء الاصطناعي
- برامج إدارة المشاريع الاحترافية
- برامج استراتيجيات ومفاهيم الإدارة الإقليمية
- برامج التحول الرقمي العالمي
- برامج الأمن السيبراني وحماية البيانات الحساسة
- برامج التفاوض وحل النزاعات الدولية
- برامج استراتيجيات السياحة العالمية
- برامج الخدمات اللوجستية وسلاسل الامداد
- برامج الاستثمارات العالمية
- برامج التطوير العقاري
- برامج ابتكارات الطاقة البديلة
- برامج القانونين والمعاهدات الدولية
- برامج التنمية المستدامة
- برامج الجغرافية السياسية
- برامج استراتيجيات الزراعة الحديثة

Training Programs

Our training programs cover various specializations, including:

- International Experts Preparation Programs
- International Commercial Arbitration Programs
- Artificial Intelligence Management Programs
- Professional Project Management Programs
- Regional Management Strategies and Concepts Programs
- Global Digital Transformation Programs
- Cyber Security and Sensitive Data Protection Programs
- International Negotiation and Conflict Resolution Programs
- Global Tourism Strategies Programs
- Logistics Services and Supply Chain Programs

- Global Investments Programs
- Real Estate Development Programs
- Alternative Energy Innovations Programs
- International Laws and Treaties Programs
- Sustainable Development Programs
- Political Geography Programs
- Modern Agriculture Strategies Programs

الجزء الثاني : معلومات عن البرنامج التدريبي

اعداد الخبراء الدوليين

برنامج تدريب اعداد الخبراء الدوليين

يقام برنامج التدريب الذي يمتد على (70 ساعة تدريبية) بشكل شبه منتظم من قبل معهد الخبراء الدوليين في فرنسا. يحضر المشاركون التدريب ثم يتوجهون إلى جنيف لتقديم عرضهم إلى لجنة التحكيم، التي تحدد أهليتهم للحصول على اللقب. وعادة ما يتم الاعتراف الرسمي في مقر الأمم المتحدة في جنيف أو في محكمة العدل الدولية في لاهاي. ويضم البرنامج مجموعة مختارة من الخبراء الأوروبيين والعرب رفيعي المستوى، بعضهم أعضاء في الاتحاد الأوروبي.

خلال البرنامج، يتلقى المتدربون ثروة من المعلومات حول عمل الأمم المتحدة والمؤسسات الدولية والتنمية المستدامة والجغرافيا السياسية ودور وتخصصات الخبراء الدوليين وكيفية تأمين المهام الدولية والمشاركة في المؤتمرات والمزيد. هذه المعلومات متقدمة وتركز على مجال الخبرة الدولية.

يقام برنامج التدريب في مدن مختلفة حول العالم، مثل إسطنبول وبيروت وديبي وماليزيا ومدريد وباريس وجنيف وواشنطن وأمستردام وروما وسنغافورة وغيرها. يتم اختيار البلد المضيف بناءً على تفضيلات المشاركين وخطة التدريب السنوية للمعهد. ويمكن حضور البرنامج عبر الانترنت (اونلاين)

International Experts Training Program

The International Experts Preparation Program, which spans over (70 training hours), is conducted semi-regularly by the International Experts Institute in France. Participants attend the training and then proceed to Geneva to present their case to the arbitration committee, which determines their eligibility for acquiring the title. Official recognition usually takes place at the United Nations headquarters in Geneva or at the International Court of Justice in The Hague. The program includes a selected group of high-level European and Arab experts, some of whom are members of the European Union.

Throughout the program, trainees receive a wealth of information about the workings of the United Nations, international institutions, sustainable development, political geography, the roles and specializations of international experts, how to secure international assignments, participate in conferences, and more. This advanced information focuses on the field of international expertise.

The training program takes place in various cities around the world, such as Istanbul, Beirut, Dubai, Malaysia, Madrid, Paris, Geneva, Washington, Amsterdam, Rome, Singapore, and others. The host country is selected based on participants' preferences and the annual training plan of the institute. The program can also be attended online.

لماذا هذا البرنامج التدريبي؟

يسعى الخبراء الوطنيون الطموحون دائماً إلى تطوير أنفسهم وتعزيز مهاراتهم ليصبحوا خبراء معترف بهم دولياً على الساحة العالمية. ومن أجل تحقيق هذا الهدف، يحتاج الخبير الوطني إلى اكتساب مجموعة من المفاهيم والمصطلحات والموارد التي تمكنه من بناء شخصيته وعقليته الدولية.

يتكون برنامج تطوير الخبراء الدوليين من 10 مواضيع أساسية تتفرع إلى 50 موضوعاً، تم اختيارها وإعدادها من قبل خبراء محنكين في العمل الدولي. يغطي البرنامج مجموعة واسعة من المفاهيم والمصطلحات الدولية التي تمكن الخبير وتغرس المزيد من الثقة في داخله. يزود البرنامج المشاركين بمعلومات أساسية حول المفاهيم المختلفة التي يجب أن يعرفوها ويتفاعلوا معها، بينما يزودهم أيضاً بمكتبة إلكترونية من المراجع والروابط اللازمة لرحلتهم نحو الاعتراف الدولي.

كان تصميم هذا البرنامج التدريبي الفريد ضرورياً لسد الفجوة التي يشعر بها الخبراء الوطنيون. يعد هذا البرنامج خطوة حاسمة في تحويل الخبراء المحليين إلى خبراء عالميين متميزين. إنه يضمن تعزيز الثقة الدولية الأساسية والمعرفة المطلوبة للخبير للتفوق في بيئة عمل عالمية.

Why this training program?

Ambitious national experts always strive to develop themselves and enhance their skills to become internationally recognized experts on the global stage. In order to achieve this goal, a national expert needs to acquire a set of concepts, terms, and resources that enable them to build their international personality and mindset.

The International Experts Development Program consists of 10 core topics branching into 50 subjects, carefully selected and prepared by seasoned experts in international work. The program covers a wide range of international concepts and terms that empower the expert and instill more confidence within them. It provides participants with essential information about various concepts they need to know and engage with, while also furnishing them with an electronic library of references and necessary links for their journey towards international recognition.

The design of this unique training program was necessary to fill the gap felt by national experts. This program is a crucial step in transforming local experts into distinguished global experts. It ensures the enhancement of essential international confidence and knowledge required for the expert to excel in a global work environment.

مميزات برامجنا التدريبية

- اول برامج تدريبية مقدمة ومعززة بالمفاهيم الدولية بهدف اعداد خبير دولي

- مدربون على درجة عالية من الكفاءة وخبراء دوليين في مجالهم
- 70 ساعة تدريب نظري وعملي
- مادة علمية شاملة
- توفير الترجمة الفورية الى اللغة العربية
- شهادات صادرة من معهد الخبراء الدوليين في فرنسا ومصدقة بموجب اتفاقية لاهاي ابوستيل (يمكن المصادقة من سفارة بلد المشارك بحسب الطلب)
- اختيار أرقى وأجمل المدن السياحية العالمية لتنفيذ البرامج التدريبية
- توفر البرنامج التدريبي اونلاين (عن بعد) لغير القادرين على السفر
- عضوية هيئة الخبراء الدوليين في جنيف – سويسرا

Features of our training programs

- First training programs introduced and enhanced with international concepts to prepare international experts
- Highly competent trainers and international experts in their field
- 70 hours of theoretical and practical training
- Comprehensive scientific material
- Providing instant translation into Arabic
- Certificates issued by the International Experts Institute in France and authenticated under the Hague Apostille Convention (Can be authenticated by the participant's country embassy upon request)
- Selection of the finest and most beautiful international tourist cities for program implementation
- The training program is available online for those unable to travel
- Membership in the International Experts Association in Geneva, Switzerland

لماذا عضوية هيئة الخبراء الدوليين

- الحصول على بطاقة العضوية في هيئة الخبراء الدوليين بجنيف - سويسرا
- جواز الخبير الدولي (وثيقة شرفية) تحوي جميع المعلومات المتعلقة بالخبير الدولي والتدريبات والمهام الدولية التي حصل عليها و
- الإدراج في جدول الخبراء الدوليين
- الوصول الى المهام الدولية
- الحصول على عنوان بريد الكتروني كعضو هيئة الخبراء الدوليين
- الحصول على ختم رسمي باسم الخبير العضو
- استخدام أي من مرافق الهيئة في جنيف لمصلحة الخبير العضو لعقد الاجتماعات
- بعد حصوله على اعداد مدربين يمكن اعتماده كمدرّب معتمد
- علاقات دولية واسعة
- تقديم الاستشارات والخبرات في إطار هيئة الخبراء الدوليين بجنيف

Why International Experts Panel Membership?

- Obtain membership card in the International Experts Association in Geneva, Switzerland
- International Expert Passport (honorary document) containing all information related to the international expert, trainings, and international assignments acquired
- Inclusion in the roster of international experts
- Access to international assignments
- Receive an email address as a member of the International Experts Association
- Obtain an official stamp in the name of the member expert
- Use of any of the association's facilities in Geneva for the benefit of the member expert for holding meetings
- After obtaining trainer preparation, can be accredited as a certified trainer
- Wide international relations
- Provision of consultations and expertise within the framework of the International Experts Association in Geneva

مدربونا الخبراء

يأتي المدربون الخبراء المعتمدون الذين يقدمون برامج التدريب من جنسيات مختلفة، مما يثري التجربة التعليمية بمنظور عالمي. يجلب هؤلاء المدربون ثروة من المعرفة والخبرة والرؤى الثقافية إلى جلسات التدريب الخاصة بهم، مما يخلق بيئة تعليمية ديناميكية وشاملة للمشاركين. انهم مجهزون بخبرة متخصصة في مجالاتهم الخاصة، مما يضمن قدرتهم على تقديم رؤى قيمة وإرشادات عملية للمتدربين من خلفيات مختلفة. تسمح لهم خلفياتهم الثقافية وخبراتهم المتنوعة بجلب وجهات نظر فريدة لبرامج التدريب، وتعزيز التفاهم والتعاون بين المشاركين من الثقافات المختلفة.

Our expert trainers

Our expert trainers come from diverse nationalities, enriching the educational experience with a global perspective. These certified expert trainers bring a wealth of knowledge, experience, and cultural insights to their training sessions, creating a dynamic and inclusive learning environment for participants. They are equipped with specialized expertise in their respective fields, ensuring their ability to provide valuable insights and practical guidance to trainees from various backgrounds. Their cultural backgrounds and diverse experiences allow them to bring unique perspectives to training programs, enhancing understanding and cooperation among participants from different cultures.

برامج إعداد الخبراء الدوليين

المواضيع والمحتويات

1. مقدمة في العلاقات والمؤسسات الدولية
2. مقدمة في التنمية المستدامة
3. مقدمة في السلام والأمن الدوليين
4. مقدمة في الاقتصاد العالمي
5. مقدمة في إدارة المشاريع
6. مقدمة في الدبلوماسية الدولية
7. مقدمة في أمن المعلومات
8. مقدمة في الجغرافيا السياسية
9. مقدمة في القانون الدولي

International Experts Preparation Programs

Topics and Contents:

1. Introduction to International Relations and Institutions
2. Introduction to Sustainable Development
3. Introduction to International Peace and Security
4. Introduction to Global Economy
5. Introduction to Project Management
6. Introduction to International Diplomacy
7. Introduction to Information Security
8. Introduction to Political Geography
9. Introduction to International Law
10. From Local Expert to International Expert
11. Passing through Arbitration Committee and Conclusion

شروط التسجيل

- يجب أن يكون لدى المشارك خبرة مركزة في مجال معين لمدة لا تقل عن 5 سنوات متواصلة ويجب عليه تقديم المستندات اللازمة لإثبات هذه الخبرة عند الطلب، سواء من أصحاب العمل أو السلطات الرسمية.
- يشترط الحصول على درجة البكالوريوس على الأقل، ويفضل حاملي الدرجات العليا.
- الكفاءة في استخدام أجهزة الكمبيوتر ومحركات البحث على الإنترنت ضرورية.
- يجب أن يكون لدى المشارك القدرة على كتابة التقارير والمشاريع والاستشارات، أو أن يكون على استعداد للخضوع لتدريب مكثف في هذا المجال.
- يجب أن يتمتع المشارك بحسن السمعة والسلوك.
- ان لا يكون تم إصدار أحكام قضائية ضد المشارك تمس الشرف أو الثقة ما لم يرد اليه اعتباره.
- يجب أن يُظهر المشارك الصدق والحياد والموضوعية وأن يكون منفتحاً على قبول الثقافات المتنوعة وتقبل الاختلاف من جميع أنحاء العالم.

Registration Requirements:

- The participant must have concentrated experience in a specific field for a continuous period of at least 5 years and must provide the necessary documents to prove this experience upon request, whether from employers or official authorities
- A Bachelor's degree at minimum is required, with preference given to those holding higher degrees.
- Proficiency in using computers and internet search engines is essential.
- The participant must have the ability to write reports, projects, and consultations, or be willing to undergo intensive training in this area.
- The participant must have a good reputation and behavior.
- No judicial judgments affecting honor or trust should have been issued against the participant unless subsequently considered irrelevant.
- The participant must demonstrate honesty, neutrality, objectivity, and be open to accepting diverse cultures and embracing differences from around the world.

وثائق التقديم المطلوبة

- نسخة من جواز السفر مجدد.
- نسخ من شهادات الخبرة المعتمدة (صادرة عن أصحاب العمل أو السلطات الرسمية).
- سيرة ذاتية مفصلة.
- صورة شخصية بخلفية بيضاء.
- نسخة من المؤهل العلمي الأخير.
- تعبئة استمارة التسجيل الإلكتروني من هناسجل الان

Required Application Documents:

- A renewed copy of the passport.
- Copies of certified experience certificates (issued by employers or official authorities).
- Detailed resume/CV.
- A passport-sized photo with a white background.
- A copy of the latest academic qualification.
- Completion of the online registration form from here Register Now

اتصل بنا
الموقع الإلكتروني
الأرقام اتصال
واتساب
الايمل
العنوان

